

神奈川県開成町で 地域交流拠点開業

オリコンサル

オリエンタルコンサルタ
ンツは、神奈川県開成町で
地域交流拠点「atelier
hacco（アトリ
エハッコ）」を6日に開業
した。施設は同社が指定管
理者になっているあしがり
郷「瀬戸屋敷」内に設けた。
オープニングセレモニーに
は野崎秀則社長、開成町の
府川裕一町長、開成町議
会の吉田敏郎議長らが出
席。テープカットなどで施
設の完成を祝った。

アトリエハッコは、開成
町が北部地域の活性化の拠
点機能強化のために農産物

関係者によるテープカット
（左から吉田議長、野崎社長、
府川町長、森瀬戸屋敷総支配
人）



直売所と調理場、加工場を
整備した。今後はオリコン
サルが瀬戸屋敷で展開して
きたソフト事業を担う。

同社は17年からあしがり
郷「瀬戸屋敷」の指定管理
者となり、4月から2期目
の運営に入っている。1期
目の運営では神奈川県未
病改善プロジェクトとし
て、東京農業大学醸造科学
科とオリコンサルの子会社
・瀬戸酒造店（開成町、森
隆信代表取締役）が連携。
「はっこう大作戦」と題し
て発酵をテーマに地域の農
産物と地域住民をつなぐ取
り組みを行った。

あしがり郷「瀬戸屋敷」
ではホテルの飼育施設を整
備して地域住民と連携し、
地元のホテルの再生を成功
させるなど、さまざまなソ
フト事業を展開していた。